

拝志小学校 携帯電話等の取り扱いルールについて

東温市立拝志小学校

近年、携帯電話やスマートフォン、インターネットをめぐって、子どもたちがトラブルに巻き込まれるケースが増え、社会問題になっています。子どもにスマホ・ケータイを持たせる際の一番の責任は保護者にあります。LINEやSNSを使ってのいじめ、不適切なサイトへのアクセスなどを未然に防ぐためにも、親子でよく話し合ったり、使い方を決めたりすることが大切です。

【学校でのルール】

- 携帯電話等は学校には持ち込まない。
- 特別な事情がある場合は、保護者から学級担任へ申し出る。
- 校長が了解した場合は学校で預かり、必要と認めた時についてのみ使用させる。

【家庭で話し合ってほしいこと】

家族や友達、みんながつくる スマホ・ケータイの安全・安心 3ステップ！

1 ルールをつくる

- スマホ・ケータイの使い方について家庭で話し合ってルールづくり
- LINEなどのSNSでは、友達やグループでマナーを守るルールづくり

2 ルールを守る

- スマホ・ケータイの使用は時間を守って（原則夜9時まで）
- 自分も他人も傷つけない、人にやさしい使い方が大切
- フィルタリングサービスを解除せず、必ず利用

3 ルールを見直す

- ルールは子どもの発達段階に応じて見直しを
- ルールの見直しは、家庭でしっかり話し合おう
- ルールの3ステップ「つくる、守る、見直す」のサイクルが大切

愛媛県PTA連合会作成資料より